



秩父市役所セイワコミュニティ対策委員会に視察をしました。

6月28日（木）、秩父市役所セイワコミュニティ対策委員会の視察に、事務局職員が各対策委員長、副委員長と一緒にしてきました。秩父市セイワコミュニティ対策委員会視察では、各対策委員会の柱となる取組が複数、具体化されており、中でも、子どもの家庭内事故予防リーフレットではそれぞれの事故によってわかりやすく絵を活用して印象的でした。今回の視察は大変勉強になり、さいたま市の今後の取組として参考になりました！

また、ISS（セーフスクール）で秩父市南小学校に視察させていただきました。小学校の各委員会の発表を聞き、廊下の曲がり角に衝突防止ミラーが設置されていたり、小学生ならではの取組が印象に残りました！



秩父市セイワコミュニティ対策委員会の様子



ISS(南小学校)の様子

セイワコミュニティ データ分析検討会議について

データ分析検討会議を7月7日に開催します。

データ分析検討会議とは、各対策委員会にご参加いただいている委員の方に、これまでご検討していただいた、主観的課題（意見）、客観的課題（データ）、重点課題、について、学識経験者に根拠ある結びつきがあるかを確認していただき、今後の取り組みについて助言を頂く場となります。

参加者としては学識経験者として、日本セイワコミュニティ推進機構専務理事 今井久人先生、浦和学院高校三上先生をお招きし、その他データを提供している市の所管課が出席します。



この重点課題は、対策委員会の委員さんの意見とデータがしっかり裏付けられていますね！

イメージ図

